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2018.03.15 : 平成 30 年振興環境委員会 

《請願関係》 

【しもおく奈歩委員】 

 愛知にカジノを設置しないよう求める請願について、賛成の立場から意見を述べる。 

 昨年、常滑市でカジノ誘致に対して様々な不安の声や危惧する声を聴いた。健全なカジノなど存

在せず、人の不幸を土台にした地域振興などあり得ない。もしカジノが誘致されてしまえば、風光

明びな地域が賭博の街となり、イメージが壊され、取り返しのつかないことになってしまう。 

 以上の理由により、カジノ誘致には反対であり、本請願には賛成である。 


